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Существует два полярных представления о 

пророческом служении.  

Во-первых, кессационизм – учение о том, дары 

Святого Духа ушли вместе с последним 

апостолом. Церкви, придерживающиеся 

подобного подхода, практикуют только 

проповедь, учение и программы по изучению 

Библии и считают, что Бог говорит лишь таким 

образом. 

Во-вторых, харизмания. Согласно этому мнению, 

каждый может свободно делиться пророческим 

словом, независимо от характера, прошлого или 

наших отношений с этим человеком. А любая 

просьба обосновать или объяснить пророчество 

рассматривается как оскорбление.  



Ни одно из этих представлений не является 

правильным. 

 

Здравый библейский подход к пророчествам. 

1. Не становитесь кессационистами. Не будьте 

среди тех, кто считает, что говорение на иных 

языках, пророчество и сверхъестественное 

исцеление – не для нашего времени.   

 

2. Когда вы находитесь в собрании верующих, а 

Святой Дух начинает говорить через прихожан 

или служителей, не говорите, что вам это не 

нужно, – принимайте пророчество. 

 

3. У пророка или пророчествующего человека не 

все пророчества должны быть на 100% 

безошибочными. Пророчества необходимо 

испытывать. 

 

4. Пророчествуйте, но позвольте и другим 

пророкам дать оценку и проверить, от Бога ли 

это слово. 

 

5. Если кто-то провозглашает слово или 

откровение, он должен остановиться и 

позволить другому человеку оценить 



изречённое и дать ему тоже пророчествовать о 

том, что Бог говорит. 

 

6. Все новозаветные верующие могут 

пророчествовать.  

 

7. Для того чтобы распознать, от Бога ли пришло 

пророчество, нам необходимо ответить на 

следующие вопросы: 

 Согласуется ли это пророческое слово с 

Божьим Словом?  

 Соответствует или согласуется ли 

пророческое слово с характером и 

природой Бога?  

 Насколько точно сбылось 

пророчество?  

 

8. Пророки и пророчествующие люди зачастую 

способны видеть лишь частично. 

 Иногда пророчество достаточно сложно 

оценить и взвесить. Анализ такого 

пророчества позволяет сделать вывод, что 

пророк довольно точно может передать 

своё видение, но неправильно 

истолковывает увиденное. 



 Люди могут услышать что-то от Бога, 

но неправильно оценить времена и 

сроки.  

 Видения не всегда однозначны. В таких 

случаях мы не представляем, как следует 

оценивать пророчество, поскольку оно не 

очень конкретно. 

9. Если всё однозначно, но мы ошибаемся в 

своём пророчестве, то нужно смириться и 

признать ошибку.  

Вывод: Бог всегда желал, чтобы пророческое 

дарование и пророки принадлежали церковному 

сообществу; Он всегда желал, чтобы действие и 

течение даров Святого Духа функционировали в 

плоскости ответственности и подотчётности, в 

рамках которой опытные и зрелые лидеры могли 

бы взвесить ваши слова. 

 


